

*Bureau du Coordonnateur Résident des  
Activités opérationnelles du Système des Nations Unies pour le Développement*

**NV/CR/2018/ 016**

Le Bureau du Coordonnateur Résident du Système des Nations Unies en Algérie présente ses compliments à la Direction Générale des Relations Economiques et de la Coopération Internationales (DGRECI) du Ministère des Affaires Etrangères et a l'honneur de lui faire part de ce qui suit :

- i. Dans le cadre des efforts menés par les Nations Unies dans le domaine de l'éducation, le Service de l'information de l'Office des Nations Unies à Genève organise chaque année un stage d'études. Ce stage permet à des étudiants inscrits dans un cycle d'études de niveau master, doctorat ou équivalent, originaires de divers pays du monde, de parfaire leurs connaissances des buts, principes et activités de l'Organisation des Nations Unies et des institutions qui lui sont rattachées, grâce à une étude approfondie au sein même de l'Office des Nations Unies à Genève.
- ii. Le 56ème stage d'études se tiendra à Genève du 2 au 13 juillet 2018. Ce programme comprendra des exposés-débats par de hauts fonctionnaires des Nations Unies et des institutions spécialisées à Genève sur des sujets liés au thème : « Les droits de l'homme à la croisée des chemins : où en sommes-nous en 2018 ? ».
- iii. Les étudiants intéressés par le stage de 2018 doivent soumettre leur candidature par internet avant la date limite du 2 mars 2018. Aucune candidature ne sera acceptée après cette date. Le formulaire d'inscription et des informations détaillées sur le stage d'études et les conditions d'admission sont disponibles sur le site Internet accessible à l'adresse web

[https://www.unog.ch/80256EDD006AC19C/\(httpPages\)/8E865A1942E8E45B80256EF30034C255?OpenDocument](https://www.unog.ch/80256EDD006AC19C/(httpPages)/8E865A1942E8E45B80256EF30034C255?OpenDocument)

Le Bureau du Coordonnateur Résident du Système des Nations Unies en Algérie sollicite l'appui de la Direction Générale Direction Générale des Relations Economiques et de la Coopération Internationales du Ministère des Affaires Etrangères pour une large diffusion de cette information auprès des institutions académiques et gouvernementales concernées.

.../...